

Presse-Information

www.ravensburger-kinderwelt.de

Wette-Center
Bahnhofstraße 2
D-70806 Kornwestheim



Ravensburger Kinderwelt Kornwestheim

Ein Jahr Spiel, Spaß und Lernen unter einem Dach: 40.000 Gäste besuchten die Ravensburger Kinderwelt Kornwestheim

Kornwestheim, 1. Juni 2014 – Herzlichen Glückwunsch, Ravensburger Kinderwelt: Die interaktive Erlebniswelt ist am 1. Juni „eins“ geworden. Im ersten Betriebsjahr haben 40.000 Gäste aus dem Raum Stuttgart die interaktive Erlebniswelt besucht, dabei 16 Attraktionen auf 2.000 Quadratmetern Fläche erkundet und mehr als 20.000 Kinderführerscheine absolviert. Der Geburtstag endete mit einem neuen Besucherrekord: Rund 2.000 Gäste kamen am Sonntag in die Kinderwelt und trafen auf einen ganzen Zug von Maskottchen – Äffle, Pferdle, Käpt'n Blaubär und 15 weitere gut gelaunte Figuren hielten die größte Maskottchen-Parade der Stadtgeschichte ab.

Gäste profitieren vom pädagogischen Konzept

Tritt man durch das orangefarbene Tor im Kornwestheimer Wette-Center, eröffnet sich ein Haus voller Spiele auf zwei Stockwerken: überdimensionale memory® Tafeln, eine Verkehrsschule für Kinder, Fun-Cars auf einer riesigen Fang den Hut-Fläche. Viel gibt es hier zu entdecken und genug Platz zum Toben. Vor genau einem Jahr hat die Stadt Kornwestheim im ehemaligen Wette-Center den Eigenbetrieb eröffnet. Oberbürgermeisterin Ursula Keck erklärt das besondere Konzept dahinter: „Kinder und Erwachsene sollen von dem besonderen pädagogischen Konzept profitieren, das Ravensburger mit seiner Erfahrung eingebracht hat. Sie sollen gemeinsame Momente mit Spaß und Freude erleben.“ Fast genau die Hälfte der Gäste waren jeweils Kinder und Erwachsene.

Freundliche Spielkegel werben für die Kinderwelt

Der Start der Ravensburger Kinderwelt am 1. Juni 2013 ist auch die Geburtsstunde von „Ravo“, dem freundlichen gelben Spielkegel aus der Kinderwelt. In seiner Funktion als Sympathieträger begrüßt er täglich die Besucher aus nah und fern. 54 Prozent von ihnen kam aus Kornwestheim, die andere Hälfte reiste aus der gesamten Region Stuttgart an. Damit die Kinderwelt rund um Stuttgart immer weiter an Bekanntheit gewinnt, tritt Ravo bei Kinderfestivals und Messen auf: „Wo Ravo auftaucht, werden die Kinder aufmerksam. Und auch

▼
Weitere Informationen unter
www.ravensburger-kinderwelt.de/presse



Ravensburger Kinderwelt
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

presse@ravensburger-kinderwelt.de

Eva Wiedemann
Stadt Kornwestheim
Telefon: 07154 202 84 00 / Fax: - 87 10
Stefanie Stiefenhofer
Ravensburger Freizeit und Promotion
Telefon: 07542 400 118 / Fax: - 400 101

Wir freuen uns über Ihren Beleg!

1/3

innerhalb unserer Stadt hat er bereits eine hohe Beliebtheit: Ravo ist ein Kornwestheimer“, sagt Oberbürgermeisterin Keck. Die Kinderwelt leistet seit ihrem Bestehen einen Beitrag für eine lebendige Innenstadt – am sichtbarsten dafür sind die bunten Spielkegel, die den Weg vom Bahnhof zum Wette-Center markieren. Aber auch die Inhaber der Geschäfte sind zufrieden. „Wer schon einmal in der Kinderwelt in der Innenstadt von Kornwestheim angekommen ist, nutzt auch die Geschäfte im Umkreis“, so Oberbürgermeisterin Keck.

1.100 Spiele entwickelten die Kinder

Über 20.000 Führerscheine haben die Kinder in der Mobile Kids Verkehrsschule seit Beginn gemacht - nach einem Theorieunterricht dürfen sie dabei in kleinen Cabrios im Übungsparcours ihr praktisches Können zeigen. Erster Bürgermeister und Betriebsleiter der Kinderwelt, Dietmar Allgairer freut sich über den großen Anklang: „Die MobileKids-Verkehrsschule ist die Lieblingsattraktion der Besucher und beweist, dass spielerisches Lernen Spaß machen kann.“ Dank der Paul-Lechler-Stiftung erhalten Kinder aus Kornwestheimer Einrichtungen, wenn sie als Gruppe organisiert über die Schule bzw. städtische oder kirchliche Kindergärten in die Kinderwelt kommen, eine finanzielle Förderung. Viele nutzen darüber hinaus die Workshop-Angebote: 1.200 Kinder haben in den Genius-Workshops teilgenommen und spielerisch Natur und Technik kennengelernt. 1.100 Kinder haben in der Spieleerfinder-Werkstatt ihr eigenes Brettspiel entwickelt. Fleißig waren die Besucher auch in der Puzzle-Galerie: Hier legten sie dreimal die Mannschaft des VfB Stuttgart zusammen, mit insgesamt 96.000 Teilen.

Äffle, Pferdle & Co. kamen zum Gratulieren

Normalerweise ist Ravo in Kornwestheim der Blickfang. Am Sonntag (1. Juni) wussten die Kornwestheimer kaum, wo sie zuerst hinschauen sollten: 18 Maskottchen waren aus dem ganzen Land angereist – darunter Käpt'n Blaubär aus dem Spieleland, aber auch die „Stuttgarter“ Äffle und Pferdle. Sie marschierten vor der Kinderwelt und waren ein farbenfrohes Bild, während Oberbürgermeisterin Keck den offiziellen Geburtstagskuchen anschnitt. Die einzelne Kerze durfte Ravo anschließend mit Hilfe von Kindern ausblasen, immerhin das zweite Geburtstagskind des Tages. Rund 2.000 Kinder und Erwachsene freuten sich über den freien Eintritt in die Ravensburger Kinderwelt und spielten, tobten und fuhren mit bester Laune durch die Erlebniswelt.

▼
Weitere Informationen unter
www.ravensburger-kinderwelt.de/presse



Presse-Information

www.ravensburger-kinderwelt.de

Wette-Center
Bahnhofstraße 2
D – 70806 Kornwestheim



Die Ravensburger Kinderwelt hat täglich außer montags geöffnet (in den Ferien in Baden-Württemberg ist montags geöffnet); alle Informationen über Öffnungszeiten, Eintrittspreise, Ruhetage und Anreise stehen auf www.ravensburger-kinderwelt.de.

▼
Weitere Informationen unter
www.ravensburger-kinderwelt.de/presse
▲
▲

Ravensburger Kinderwelt
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
presse@ravensburger-kinderwelt.de

Eva Wiedemann
Stadt Kornwestheim
Telefon: 07154 202 84 00 / Fax: - 87 10
Stefanie Stiefenhofer
Ravensburger Freizeit und Promotion GmbH
Telefon: 07542 400 118 / Fax: - 400 101

Wir freuen uns über Ihren Beleg!

3/3